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長かった夏休みも終わり、２学期がスタートしました。今年の夏休みは久しぶりに自由を満喫

できたのではないかと思います。幸い、大きな事故や怪我などの報告もなく、無事に夏休みを終

えることができました。保護者の皆様や地域の皆様に温かく見守っていただいたお陰と感謝して

おります。ありがとうございました。  

夏休み中は学校の校庭や公園も閑散としていることが多く、涼しい室内でゲームをしている子

が多いのではないかと想像していました。2学期が始まりましたが、まだまだ暑さも厳しく、学校

生活のリズムに慣れるまで少し時間がかかることがあるかもしれません。心配なことがあれば、い

つでも学校にご連絡ください。メンタル面でのご心配は、担任はもちろんですが、児童支援担当

教諭、保健室の養護教諭等にご相談いただくこともできます。また、必要があれば、学年、管理

職、SC（スクールカウンセラー）が連携し、チームとして対応していきます。ご家庭と学校がしっか

りと手を携えて子ども達の成長を支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

熱中症予防について 

  本日の始業式も 7月の終業式同様、熱中症予防の観点からオンラインで行いました。9月以

降もこまめに熱中症計で確認し、運動や外遊びの中止判断や内容の変更を行っていきます。

お子様が睡眠時間を確保し、朝食をしっかり食べて元気に登校できますようにご協力ください。 

学校評価について 

毎年 12月頃に次年度のリーダー学年である、４、５年生とその学年の保護者の皆様に学校

評価アンケートをお願いしています。保護者の皆様には、次の項目についてうかがう予定です。

４、５年児童、４、５年保護者、全職員、学校運営協議会委員の評価を合わせて考察し、次年度

の学校経営に活かしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

【保護者】 

１子どもは、楽しく学校へ通っている。 

２子どもは、学校で友だちと仲良く過ごしている。 

３子どもは、家庭や地域であいさつをしている。 

４学校は、学校教育目標、学年目標を踏まえ、育てたい子ども像を意識した教育活動に努めている。 

５教育目標や活動等について、学校からのたよりに目を通したり、子どもと話したりしている。 

６学校は、わかりやすい授業をめざし、努めている。 

７学校は、子どもの安全や防犯について取り組んでいる。 

８学校は、子どもや保護者が相談しやすい体制になっている。 

９学校は、いじめ問題や児童指導の課題に取り組んでいる。 

10 遠足や社会科見学、八ヶ岳体験教室、運動会などの学校行事は子どもにとって楽しく充実したもの

になっている。 

11 家庭では、子どもとよく話をしている。 

12 学校は、教育目標や児童の様子など、学校の情報を保護者や地域に分かりやすく伝えている。 

13子どもたちは、地域と関わりながら学んでいる。  



お願い 

・児童の安全を考え、遅刻・早退の対応は保

護者の方と対面でおこなっています。職員玄関

のインターフォンを押してくださいますようお願

いします。その他、懇談会、個人面談等の行事

以外で来校される場合も、同様にインターフォ

ンでお知らせくださいますようにお願いします。

職員が対応します。  

・本校では、登下校時や校外行事等の際

に、校帽をかぶることになっています。時々か

ぶらずに手に持っている児童も見受けられます

が、伝統ある駒寄ブルーの帽子は、児童を守る

印となりますので、ご家庭でもご指導いただけ

ればと思います。            

・ 台風による登下校時刻の変更、運動会の

延期の連絡、校外学習の帰校時刻など、2学

期は、連絡メールを使用することが多くなること

が予想されます。毎月、月始めにテストメールを

送信しますので、受信のご確認もよろしくお願

いします。 

 

10月の予定について 

①運動会について 

10／14（土） 予備日 10／15（日）   

14 日、15 日のどちらかで運動会を実施し

た場合、1６日（月）が代休となります。 

14、15 日ともに運動会が実施できなかった

場合、16 日（月）はお休みにはならず、お弁

当持参で運動会（この日も実施不可の場合、

16 日は 5 時間授業、運動会は 18 日に実施）

となります。詳細は後日配付予定のお知らせ

をご覧ください。 

今年度の運動会は人数に制限なく、ご参観

いただけます。スペースの都合上、立ち見で

お願いします。譲り合ってご参観くださいますようにお願いします。 

（休憩場所として体育館を開放する予定です。）午前日程で実施し、児童は教室でお弁当を

食べた後、下校となります。どうぞよろしくお願いいたします。 

②10／17（火）は、市内研究会のため、4 時間授業となります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


